

Présentation du projet MUN

Vous souhaitez jouer le rôle d'un ambassadeur pour défendre des causes qui vous tiennent à cœur ?

Rejoignez-nous au MUN Club pour débattre, argumenter, faire un travail de recherche et rédiger des résolutions type ONU, en français et en anglais !

Vous aurez l'opportunité de participer à deux conférences, locale, à la TAISM et internationale, lors d'un séjour au Lycée St Joseph d'Istanbul les 2, 3 et 4 Décembre 2022 avec des élèves venus d'Europe et d'Asie !

L'activité débutera le 18 septembre et prendra fin le 12 février à raison d'une heure par semaine chaque dimanche de 14h à 15h.

Prix : 144 RO – hors séjour

Presentation of the MUN project

Do you want to play the role of an ambassador to defend causes that are close to your heart?

Join us at the MUN Club to debate, argue, do research and write UN-style resolutions, in French and English!

You will have the opportunity to participate in two conferences, local, at TAISM and international, during a stay at St Joseph High School in Istanbul on December 2nd, 3rd and 4th, 2022 with students from Europe and Asia !

The activity will begin on September 18th and end on February 12th for one hour per week every Sunday from 2 p.m. to 3 p.m.

Price: 144 RO – excluding stay

Alexis Griffon et Roula Kattar

